



ラピットランド

2024

1月

白梅幼稚園
TEL(22)3463・FAX(32)6702
ホームページ <https://www.shiraume-aizu.com>
会津保育園
TEL(85)7761・FAX(85)7762



全 体 目 標

- ◎お正月の風習に触れながら、
文字や数に興味を持つ。
- ◎戸外で雪遊びを体験し、雪に触れる。

学 年 の 目 標

- 年 長**：様々な経験や対人関係の広がりを通して、自立心を高め、就学への意欲を持つ。
- 年 中**：友達とのつながりを広げ、親しみを深め、進級への期待を持つ。
- 年 少**：基本的生活習慣が身に付き、自ら積極的に取り組む。
- 満3歳児**：友だちとの関わりを深め、簡単な集団遊びを楽しむ。
- 満1・2歳児**：好きな遊びを見つけやってみようとする。

子育て支援

お近くに小さなお子様がいらっしゃいましたら、ぜひご紹介下さい。

★園舎(10:00~11:30) ★園庭(10:00~14:00)

休日以外毎日開放しています

…未就園児&保護者対象(無料)

●び～の・び～の 無料(1歳半～就園前対象)

【完全予約制／10組限定】

9:45～受付／10:00～11:00

支援センターで行います。

10日(水) スノードーム作り

●バギークラブ 無料(0～1歳半さん対象)

【完全予約制／5組限定】

9:45～受付／10:00～11:00

12日(金)、26日(金) ママヨガ

(アイアイ+で行います)



子どもの森1月のスケジュール

3号認定児

10日(水) びーのびーの	1・2号認定児 3学期始業式(1号認定児午前保育)
11日(木)	体操(長)
12日(金) バギークラブ	だんごさし
15日(月)	英語(長)
16日(火) 1月生まれ誕生会	
17日(水) 英語(保)	FT(長) 英語(少)
18日(木) FT(保)	体操(少) お茶道(長)
19日(金) だんごじる	英語(満3) 英語(中)
22日(月)	英語(長)
23日(火) 防災訓練(不審者)	
24日(水) 英語(保)	FT(中) 英語(少)
25日(木)	体操(長)
26日(金) 英語(満3) バギークラブ	英語(中) そりすべり予備日(長)
29日(月)	英語(長) そりすべり予備日(長)
30日(火)	引継ぎ式
31日(水)	FT(少)

くわんじゅく

★年少、年中、年長児★

17日(水) 年長ファミリーティーチャー(今回担当の方)
 24日(水) 年中ファミリーティーチャー(今回担当の方)
 31日(水) 年少ファミリーティーチャー(今回担当の方)
 ☆10日(水)は3学期始業式の為午前保育となります。
 1号認定児さんは給食日ではありません。

★満1、満2、満3歳児★

18日(木) 保育部ファミリーティーチャー(今回該当の方)



佐藤唯先生

ご出産おめでとうございます★



体重は? 2324gです

お名前は? まだ生まれたばかりで、考え中です♪

どんなお子さんになってほしいですか?

小さく産まれたので、元気いっぱい素直な子に

育ってほしいです♡

唯先生から一言!

これから赤ちゃんと上の娘の2人の子育て頑張ります!

また復帰しましたら、お世話になります。

よろしくお願ひします♪

食育コラム

～会津短期大学・鈴木秀子先生より～

世界規模の気候変動を感じた1年でした。災害級とまで言われた猛暑や大雨。自然災害による被害の報道が途切ることは無く、落ち着かない日々でした。ここ近日の雪で、磐梯山はもちろん、庭の草花にまで雪が被さり、あたり一面真っ白。例年通りの会津の冬の光景は、師走の私に「落ち着きなさい」と言っているようです。

さて、次の日曜日はクリスマスイブ。クリスマスは本来、キリスト教の宗教行事のひとつですが、保育所や学校の給食では、この時期の行事食としてクリスマスメニューは定番となっているよう、子どもたちも楽しみにしていることと思います。巷では、クリスマス料理と言えばローストチキンとケ

キ。若い頃は、前日から丸鶏の下ごしらえをしたり、ケーキ台を焼いたりと、料理作りに丸1日以上を費やし、いざ食べる頃には疲れ切っていましたことを思い出しました。

そこで、先日、学生とクリスマスメニューについて話し合いました。丸鶏のローストチキンは焼くのに時間がかかる、ケーキはケーキ台を焼いて冷ましてデコレーションと手間がかかるという理由で却下。チキンは鶏もも肉をマリネしてフライパンロースト、ケーキは市販のバニーネ、そして、サンタおにぎりとポタージュとサラダを作ることに。赤緑白のクリスマスカラーの野菜をデコレーションして映える食卓にするのが目標だそうです。きっと素敵なお食卓になることでしょう。

行事はお子さんと一緒に楽しい食体験をする絶好のチャンスです。特に料理をすることは、自分で作ったものを自分で食べて完成度を確認できますので、達成感が大きい体験です。お子さんのアイディアを取り入れたり、スキルに合わせた調理法に変えたりして、我が家の大リレシピを作るのも楽しいですね。

会津大学短期大学部 鈴木秀子

※秀子先生からのコラムは月の中旬に頂くため、内容が前後していることもあります。

園長 橋本希義

令和6年あけましておめでとうございます。
 本年も宜しくお願ひします。

昨年は3年間対策やマスクに悩まされた新型コロナ感染症も5類となり落ち着き、また不適切な保育や園児の安全管理などの報道が多く自園の点検が多い年でした。

本年の「甲・辰(きのえ・たつ)」は、成功につながるための努力が種子の内側でどんどん育っていくような年だとされています! 教職員一同、初心に戻り幼児と共に保育を積み重ねて行きたいと思います。

地域の繋がりとして白梅会卒園児の集いが、12月16日に行われました。小4～6年生の参加となりましたが、27名の6年生が卒会式に出席してくれました。遠くは、いわき・福島市から来て頂き、懐かしい園で友達とも再会し、楽しそうに遊ぶ姿は幼児に戻ったようでした。子どもの心に必要な思い出の安心基地なのだと強く思え園との繋がりをこれからも大切にと考えます。

◆グッドナイトストーリー（教育誌より）

言葉は、人と語り合うための大切な手段です。話しが通じれば喜びがあり、理解できればさらに楽しくなり、人を求めたくなるものです。幼児期は特に言葉の発達が著しく、現実と虚構の世界が

入り混ざっている中で成長していきます。虚構の世界にいるときには、一人でツツツツと自己の心の中に居る相手と語り合うことが出来ます。その相手は、人形や電車・お花などであり、子どもは人以外の様々なものと対話ができる特技を持っています。なぜ幼児期にだけ、このような特技があるのでしょうか。それは、人と関わっていくためです。幼児期は何よりも親と語り合うことを求めていて、その語り合いこそ満たされる時間となるのです。語り合いの時間を作るためにも、ぜひ、寝る前の少しの時間【20分程度】を、子どもと添い寝をしながら読み聞かせる“グッドナイトストーリー”の時間にしてあげてほしいと願っています。子どもと一緒に就寝準備をし、腕枕をして絵本を読んであげてください。そうすることで子どもは心から気持ちが解放され、静かな眠りにつくことができるのです。2歳を過ぎた頃からは動物たちのお話を、3歳過ぎた頃には動物と人が出てくる絵本など、年齢に応じたわかりやすく楽しい絵本を子どもに語り掛けながら、静かな眠りの世界にいざなってあげてください。

きっと楽しい夢をながら、深い睡眠がとれることだと思います。ご両親で交代しながら、ほんのひと時お話の世界を楽しみ、我が子の寝顔に家族の幸せを感じてほしいものです。夢の世界へいざなう温かいひとときを…さて、今日はどんな絵本を読んであげましょうか。

あけましておめでとうございます！本年もよろしくお願い致します。先生方にインタビュー、「2024年、〇〇な年にしたいですか？」

早寝早起きのタツ人を目指します。

富岡理恵

2024年歳男です。
健康で充実した毎日を過ごすぞ！

橋本希義
子どもと鶴マラに挑戦

松川直
運動して健康な体作り

峯岸智未
新しいことを学ぶ！！

河原田未来
生活習慣を見直す！

馬場芽紅
海外旅行したいなあ（遅めの新婚旅行）

鷺田あさか
子どものスポ少の追っかけを楽しむ！

瀧田あさか
お仕事がんばります！

荒海彩
産後ダイエットを頑張りたい

佐藤唯
そろそろ結婚！？したいなあ

相馬剛紀
中華鍋を育てる

星鈴果
お金をいっぱい貯めたい！

渡部佳季
温泉旅行に行きたい！

高畠拓斗
おひとり様〇〇デビューをしたい

鈴木優子
休みの日にダラダラしない！

吉田千草
心も身体も穏やかに過ごしたい。

自分の好きな事を思う存分出来る年にしたい、
名作の映画や本に触れて感性を育てながら
いろいろなスポーツに挑戦する！

湯田彩夏

夢をたくさん叶えたい
ザブトンヒラメを釣りたい！

小原花南

棚木麻弥
夜型から朝型にシフトチェンジ！！

瀧田あさか
いろいろなスボーツに挑戦する！

飯田あまね

吉村里美
たくさん旅行に行きたい

星望
たくさん旅行に行きたい

鶴見和
体を動かしシェイプアップしたい

上原昌子
たくさんの発見がある年

成田尚美
穏やかな年にしたい。

井上昌子
娘と旅行に行く！

大庭和
主人と温泉旅行をして畠仕事を

山橋勝代
「日々是好日」を心の支えにして過ごしたい

外島信子
体力づくり。あと、猫背を治したい！

遠藤梨絵子
名作の映画や本に触れて感性を育てながら
お気に入りを見つけたい

鈴木しおり
色んな所にドライブできるようになりたい

杉本果奈
孫にいっぱい会える年にしたい

石上みどり
ダイエットに挑戦

佐々木千尋
心も体もマイナス10歳

渡部弘恵
娘と一緒にライズに行きたい！

馬場美月
各地方に旅行に行く！

渡部友美
料理のレパートリーを増やす！

大竹路子
コロナとインフルに罹らないように頑張る

足利陽汰
旅行がしたい！

横山佳奈
子育て・夫育てを頑張る！

酒谷ゆき
お仕事がんばります！

岩村理恵
心も身体も穏やかに過ごしたい。

Vol. 218

編集・発行
学校法人白梅 子どもの森
PTA文化部



つとむ



白梅フェスティバル

2023年12月1日(金)會津風雅堂で行われました。



渡部 三紀子（キリン・りおな）

女白虎隊がやりたくて、想いと共に伸ばした髪の毛！家でも長刀をパパにつくってもらい、毎日練習して、試行錯誤。当日、身長もみんなより小さい娘が一生懸命踊る姿は、とても感動的でした♡合奏やオペレッタも自分いろがでていて、素晴らしいかったです。表情一つ一つに成長を感じることができた1日でした。



酒井 美佳（ゾウ・そう）

年長さんにとって集大成とも言えるフェスティバル。朝先生方に預ける際、初参加である年少の妹が大泣きの中、友達の輪に颶爽と進む息子の姿は寂しくも感心させるくらい成長を感じました。「白虎隊は難しそうだから和太鼓にした」とのこと、そんな心意気で大丈夫？と心配しましたが、全力で取り組む子供達に気づけば泣かされてました。みんな素晴らしいよ！



文化部 おたのしみ会

ねこのお医者さんをアレンジした出し物を行いました！知っている園児のみんなもいて、一緒に踊ったり歌ったり、楽しく発表することができました☆今回は文化部のお母さん達だけでなく、園長先生、よしき先生、そして本当の赤ちゃんにも劇に参加してもらいました(^o^)来年も文化部お楽しみに☆

編集後記

あけましておめでとうございます。寒さに負けず冬休みは楽しく過ごされましたでしょうか？今年度も残り3ヶ月となりました。体調に気を付けてたくさん思い出を作っていきましょう！！(佐々木)